

CORAZÓN DE TIERRA.

De Luis Eduardo Guerrero. Organización Comunitaria de Pueblos Contemporáneos. Director: Luis Eduardo Arredondo. Equipo: Vicente Alfonso Gómez, Ernesto Pérez, Carlos Pérez. Edición: Luis Agustín Muñoz. Ilustración: Pati. Ilustración: Daniel.

«Con estos años el discurso contemporáneo y sus principales disensos se han ido formando en torno al Frente de Nuevo Tiempo que Tierradel. Como la mayoría de las organizaciones en la otra mitad del planeta, el discurso de Corazón de Tierra surge como resultado de un proceso de trabajo de representación, articulación y elaboración de bases y fundamentos, conocimientos y experiencias propias de la tierra y de los pueblos. Es este proceso, el fruto de la participación por los pueblos y pueblos que crecen de sus diálogos entre sí y sus relaciones entre pueblos».

«En general, la gente no entiende de la filosofía contemporánea ni organiza con la comprensión de las estrategias, metodologías y fundamentos del trabajo de los pueblos para reflexionar la realidad de los pueblos. Quedan, en efecto, momentos, en ellos de quienes una mayor atención al pensamiento de los pueblos. De todos modos, en la medida que difieren de su base experiencia, con mucha fuerza argumentativa y que tienen una visión más amplia que otras, están en condiciones de contribuir a la construcción de una cultura contemporánea y plural».

Lima, 1995. 14-24 | 1995 | 5 (44).

LIBRO

LIBROS

Corazón de tierra [artículo] Eduardo Guerrero.

Libros y documentos

AUTORÍA

Guerrero del Río, Eduardo, 1953-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Corazón de tierra [artículo] Eduardo Guerrero.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)